



## Serena aus Italien

**Alter bei Ankunft:** 17 Jahre

**Programmlänge:** 10 Monate

**Hobbies:** Skating, roller skating, going to the gym

**Allergien:** keine

**Vegetarier:** nein

Liebe Gastfamilie,

ich stelle mich vor: mein Name ist Serena, ich bin 17 Jahre alt und komme aus Italien. Ich wohne in einer kleinen Stadt in Südtirol. In meiner Familie sind wir zu dritt: meine Mutter, mein Vater und ich. Ich habe auch eine größere Schwester. Sie ist aber verheiratet und wohnt nicht mehr mit uns. Mit meiner Familie kochen wir manchmal zusammen. Wir bereiten normalerweise Desserts zu. Oft fahren wir manchmal zu Vergnügungsparken. Ich habe auch zwei Katze.

Ich besuche eine berufsbildende Schule für Hotellerie und Gastronomie und spezialisiere mich im Bereich Service. Ich habe mich für diese Fachrichtung entschieden, weil ich gerne mit Menschen arbeite und den Kontakt mit Gästen sehr interessant finde. In der Schule lerne ich, wie man professionell serviert, Getränke empfiehlt und einen guten Service bietet. Dabei ist es mir wichtig, freundlich, organisiert und aufmerksam zu sein – Eigenschaften, die in diesem Beruf eine große Rolle spielen. In der Schule habe ich zwei Praktika in zwei Hotels gemacht. In der Schule lerne ich Deutsch und ich finde es im Bereich Tourismus sehr nützlich. Es kann mir helfen, in Hotels oder Restaurants im Ausland zu arbeiten und neue berufliche Möglichkeiten zu entdecken. Ich möchte aber es verbessern. Ich war einmal in Deutschland und mir haben das Land und die Leute sehr gut gefallen!

In meiner Freizeit gehe ich gerne shoppen, koche und treffe mich mit meinen Freunden. Ich interessiere mich für Mode, gutes Essen, Make-up und Autos. Ich liebe Katzen und den Kontakt mit Kindern. Außerdem bevorzuge ich das Stadtleben, weil ich dort näher an meinen Interessen bin.

Ich bin eine ruhige, freundliche, sehr respektvolle und hilfsbereite Person. Die Arbeit mit Menschen macht mir glücklich und erfüllt mich. Ich bin Muslimin, und mein Glaube ist mir wichtig aber ich habe eine offene Meinung und bin respektvoll gegenüber anderen Religionen. Ich kann die Gefühle von anderen einschätzen und ich spreche gern darüber. Ich teile meine Gefühle problemlos.

Außerdem möchte ich in meiner Zukunft reisen und neue Kulturen entdecken. Ich freue mich auf meinen Schulaustausch. Ich denke, dass diese Erfahrung mir helfen kann, meinen Horizont zu erweitern, neue Kulturen kennenzulernen und meine Sprachkenntnisse zu verbessern. Zwei andere Gründe, warum ich diesen Austausch machen möchte, sind einerseits als Person zu wachsen und andererseits eine Erfahrung zu machen, die mir in meiner beruflichen Zukunft nützlich sein konnte.

Ich denke, dass dieser Austausch mir helfen kann, gute Jobchancen in meiner Zukunft zu finden. Ein kultureller Austausch in einem anderen Land kann sicherlich eine Stärke in meinem Lebenslauf sein. Ich erwarte, dass ich während dieses Schulaustauschs etwas Neues für mein Leben lernen kann.

Ich bin gespannt auf neue Begegnungen und freue mich darauf, euch kennenzulernen.

Bis bald,

Serena

